

Bericht - Juli 2015

**Viele Gruesse an unsere deutschen Freunde
Mit der grossen Hilfsbereitschaft der Ayuda Andina arbeiten wir
zu Gunsten der Kinder in den Anden Perus an allen Projekten
weiter. Vielen Dank fuer Ihre Unterstuetzung!**



Kinder im Kindergarten, die von Ihrer Hilfe profitieren



Die Praktikantin Lena S. besucht eine Grundschule - Den Kindern wurden Schultensilien ueberreicht.



**Eine Schule der Organisation Kahuay in Tarrapampa:
Alphabetisierung**



Reparatur des Gesundheitspostens in Tarrapampa



**Das glueckliche Laecheln dieses Maedchens drueckt die Freude aus,
Teil dieses Hilfsprojektes zu sein!**